

RAPPORT D'ACTIVITE SOLEIL VERT 2023/2080



20 ans déjà , 20 ans seulement
sortie de l'adolescence, entrée dans la maturité
Age des premiers bilans, mais surtout des grands espoirs
Si loin de la retraite, la flamme est encore vive
Pour aimer en pleine jeunesse, pour rêver en pleine conscience
Pour oser l'impossible, sans même vouloir y croire
L'envie déborde, l'énergie bouillonne, la santé est une évidence
Pour espérer les rêves les plus fous, pour affronter les choix

Nous avons accompli notre mission,
Nous restons en lien avec les jeunes que nous avons accompagnés jusque là.
Et sommes heureux d'avoir participé à leur épanouissement
Nous leur souhaitons tout le meilleur dans leur vie professionnelle et personnelle.
Tant de choses restent à faire pour eux, réalisables,

d'ailleurs d'autres projets sont actuellement en gestation pour certains d'entre eux,
En attendant que les plus jeunes arrivent à une réussite similaire
En ce début d'année au moment des vœux traditionnels
apportons notre force de conviction pour poursuivre d'autres chemins
les idées et bonnes volontés sont les bienvenues pour passer le relais.
et insuffler une ardeur pour de nouvelles décisions.
Si nous souhaitons que la devise symbolique " *l'union fait la force*" prenne tout son sens
réactualisons-la pour l'avenir de SV et donnons à d'autres la force d'y croire !

LES ACTIONS EN FRANCE

Les manifestations sont complètement arrêtées depuis 2021.

LES ACTIONS AU NEPAL - Poursuite des parrainages

1) Les Etudiants

Les étudiants historiques ont tous fini leur cursus du primaire à l'universitaire assuré par l'Association. Maintenant ils se prennent en mains pour ceux qui souhaiteraient continuer au-delà de la licence.

2) Les Anciens Etudiants

Sapana : la jeune fille souscrit un emprunt bancaire et familial, juste assez pour couvrir ses dépenses avant son voyage en Australie et son premier trimestre qui finit en février. Elle ne trouve pas de travail pour payer la suite de ses études, elle cherche une colocation moins coûteuse. C'est la galère.



En août elle nous appelle très longuement juste pour prendre de nos nouvelles et nous en donner. Cela nous fait extrêmement plaisir. Ce premier semestre a été très chargé. Elle déménage de Sydney à Adélaïde, région plus calme et moins polluée. Elle s'installe en colocation où elle dispose d'une chambre individuelle. Au lieu de continuer en master, elle s'inscrit dans une école pour passer une licence d'infirmière. Parallèlement, elle trouve de suite du travail dans un hôpital pour personnes âgées, elle est bien payée et finance ses études. Elle est très heureuse. Elle se donne du mal, et elle est épanouie.

Elle nous envoie ce message touchant :

Thank you for your love and prayers. I remember you everyday. You had set an example of strong woman. I love you. Take care and tell me when you have free time, I would love to talk to you over a phone call.

It's always great to know of your admiration and acceptance of me. You have proved to be an inspiration to me and I sometimes think how can someone be so giving. I'm forever grateful for being in such nurturing hands and I love you for that.

C'est toujours un plaisir de savoir que vous m'admirez et que vous m'acceptez. Vous avez été une source d'inspiration pour moi et je me demande parfois comment quelqu'un peut être aussi généreux. Je suis à jamais reconnaissante d'être dans des mains aussi attentionnées et je vous aime pour cela.

Sita : Ca va bien au bureau, un seul jour de congés par semaine, le samedi, mais maintenant elle travaille ce jour là aussi. Ils sont passés à 365 jours de comptoir, de 10h à 20h. C'est une opportunité pour gagner plus. Elle n'a pas eu l'augmentation escomptée l'automne dernier, elle espère la percevoir cette année. A ce rythme là impossible de trouver le temps et l'énergie pour suivre son master à l'université.



Elle opte pour des cours en ligne qui débutent 2^e semestre 23, mais elle ne peut pas les suivre car elle n'a plus d'ordinateur. Elle achètera des livres et étudiera toute seule pour les examens.

Sita nous appelle en video fin septembre. On la voit très fatiguée. Elle a travaillé aujourd'hui samedi.

Suman en tournage dans cette partie ouest du Népal la contacte au dernier moment pour des retrouvailles. Le temps qu'elle demande à sa direction une autorisation de courte pause, Suman sort faire une course, et ils ne peuvent se rencontrer. Sita est très heureuse qu'il ait pensé à elle.

Elle a de la suite dans les idées. Elle a contacté il y a quelques mois le Comité de développement du village (VDC) concernant son projet en faveur des jeunes. Il y a souvent du changement dans le personnel fonctionnaire, elle relancera dès qu'elle aura un peu de temps pendant les fêtes de Dashain.

Elle nous parle de ses prochaines vacances, elle retournera peut-être à kathmandu rendre visite à Suman, ou elle partira visiter le Taj Mahal avec des copines,.

Nous l'informons de notre séjour Inde en décembre, et à Delhi début janvier. Ce n'est pas loin de chez elle, juste six heures de bus. Elle va calculer le budget, voir avec son bureau pour ses dates de vacances et les copines avec qui elle pourrait partir, deux jours lui conviendraient !

Sunita : elle est très contente de travailler avec des personnes âgées. Elle attend d'avoir un peu plus d'expérience dans son métier, puis elle espère partir d'Israël vers le Canada, ce sera plus facile et moins cher, elle pourra y emmener sa famille. Son fils est entré au jardin d'enfants.



Son mari a trouvé un poste d'enseignant dans une école au village. Elle n'ira pas cette année en vacances voir sa famille, peut-être l'an prochain. Pour l'instant elle dit se sentir en sécurité là où elle se trouve en Israël, à Tel Aviv, ne pas ressentir les effets de la guerre.

Sunita aussi montre sa reconnaissance envers l'association : *“Peut-être que je peux faire de mon mieux. Non seulement pour moi, je veux aussi faire pour les autres ce que vous avez fait pour moi”*.

Pour la fête des mères elle nous écrit : *« Merci pour tout ce que vous avez fait pour nous, ma mère m'a seulement donné naissance, mais c'est vous qui avez fait ma vie. »*

Srijana : elle est infirmière à l'hôpital gouvernemental depuis quelques années, c'était son souhait. Elle y est bien, elle a un bon salaire. Cependant elle entame des démarches pour continuer ses études, une licence, pendant 4 ou 5 ans. Elle réussit un examen équivalent à IELTS et postule pour la Nouvelle Zélande afin de s'occuper de personnes âgées. Son but, c'est pouvoir aider son jeune frère. Le projet est un peu retardé en raison de difficultés financières. Elle demande des nouvelles des autres enfants de l'orphelinat

Suman : récemment, ils ont réalisé un court métrage pour le festival de Cannes. Il travaille comme assistant réalisateur et directeur de production.



Ils ont terminé le tournage et vont maintenant commencer la post-production !

Sa maman, sa grand-mère à Chitwan, et lui-même vont bien. Il va travailler comme assistant réalisateur dans un film le mois prochain. Si possible il partira en Nouvelle-Zélande en mars 24.

Samuel : il travaille toujours au même endroit, il se plaît dans son activité, sa famille va bien.

Actuellement, fin octobre, une de nos marraines se trouve au Népal avec son petit fils. Ils ont rencontré quelques uns de nos enfants historiques, ravis de la revoir. D'autres informations à suivre.

3) Les Ecoles

A) L'école privée Shree Little Star

Puspa

(L'année 2080 (avril 2023-2024), l'école commence le 18 avril 2023. Les élèves sponsorisés par Soleil Vert sont au nombre de 38.

- 34 élèves à l'école privée de Puspa, de la classe 5 à la classe 10
- 0 élève au lycée les deux dernières ayant réussi leurs examens.

B) L'école gouvernementale

- 4 élèves à l'école gouvernementale de la classe 8 à la classe 10,

Cette année l'école de Puspa compte moins d'élèves.

Certains sont partis en école gouvernementale car les parents ne peuvent plus payer les frais de l'école privée, et d'autres ont déménagé vers un autre village pour trouver de travail.

Puspa n'a toujours pas pu ouvrir sa classe 11 en raison d'élèves en nombre insuffisant.

Puspa nous rappelle son besoin en bénévoles, il aimerait recevoir des scouts. C'est malheureusement une activité que nous avons arrêtée au moment de la pandémie, et que nous ne reprenons pas. Cependant nous adressons les éventuelles demandes de bénévolat directement au directeur de l'école, les personnes partent alors sous leur propre responsabilité, organisent et gèrent leur séjour en direct. Elles ne partent pas en mission au nom de l'association.

4) Actions ponctuelles – “ covid”

a) Les enfants Chepang et autres projets

- ❖ Dadi se rend au Népal mi-octobre. Il regardera sur place ce dont les enfants de l'orphelinat ont besoin.
- ❖ Dadi a aussi été contacté par des familles Mithila très pauvres dans le Terai oriental qui suivent ses actions sur sa page FB. Elles souhaiteraient également bénéficier de la générosité de Soleil Vert. Nous avons eu l'occasion de nous rendre dans cette région il y a quelques années en participant à une sortie scolaire organisée par Puspa pour ses élèves. Dadi se rendra dans ces villages pour se rendre compte de l'aide à fournir.

Nous prévoyons un budget global à partager entre les Chepang et les familles Mithila.

b) Les familles pauvres du village

Nous étudions la possibilité d'une aide exceptionnelle encore cette année pour les familles de Chitrasari.

5) Le Bénévolat

Une famille avec trois jeunes enfants nous a contactés cet été pour un éventuel projet dans une école à l'automne. Nous les avons invités à s'adresser directement à Puspa, le directeur de SLS.

Conclusion

Malgré la sortie de leur cursus scolaire ou universitaire, nous continuons à recevoir régulièrement des nouvelles de nos étudiants historiques par des témoignages d'affection très touchants.

Nous restons admiratif et fiers de leurs efforts, de leur pugnacité et de leur réussite, et leur souhaitons le meilleur.

Nous remercions tous nos parrains et donateurs pour leur fidélité et leur engagement, sans eux rien de tout cela ne serait possible.